



DANIELA DE LA HOZ  
SPÉCIALISTE SINISTRES

## Après la gymnastique littéraire, La Mobilière soutient la gymnastique du corps

«Les arbres font relativement peu de gymnastique. Avec le vent, ils agitent les branches et inclinent le tronc, mais un seul parmi eux est capable de faire le poirier».

Philippe Geluck («Le Chat a encore frappé» - 2005)

### Un gala au fil de l'eau

La 19<sup>e</sup> Fête Romande de gymnastique est un événement exceptionnel que la Mobilière Genève est fière de soutenir. Après 43 ans d'attente, Genève redevient la capitale romande de cette belle manifestation sportive. Elle a déjà rassemblé les gymnastes artistiques féminines (GAF) et masculins (GAM) lors du weekend du 4 et 5 mai 2024 au Centre Sportif des Bois-des-Frères et réunira au fil de l'eau plus de 8000 gymnastes et 12 000 accompagnants.

Pour la première fois, toutes les disciplines de gymnastique, amateur et élite: artistique, rythmique, acrobatique, agrès, etc., mais également tous les Championnats romands seront représentés. Un programme très varié vous attendra les 7, 8 et 9 juin prochain avec le choix parmi cinq sites sportifs différents, et la grande finale aura lieu les 15 et 16 juin 2024 au Bout-du-Monde. La Mobilière encourage ses clientes et clients à assister à cet événement marquant où s'entremêlent élégance, agilité, équilibre, puissance et vitesse.

A l'instar des milliers de gouttes du Jet d'eau de Genève, nos gymnastes défieront la gravité et chercheront à atteindre des sommets toujours plus élevés. Une surprise exceptionnelle attend les plus jeunes artistes le dimanche 16 juin. Voi-

Croquis du sinistre

bon service

mauvais service

Quoi qu'il arrive - nous vous aidons rapidement et simplement. [mobiliere.ch](https://www.mobiliere.ch)

la Mobilière

LA MOBILIÈRE



Croquis du sinistre

notre Pablo

pas un Picasso

Quoi qu'il arrive - nous vous aidons rapidement et simplement. [mobiliere.ch](https://www.mobiliere.ch)

la Mobilière

ci deux indices: il s'agit d'une boîte de crayons «Caran d'Ache» et de feuilles de croquis de sinistre «Mobilière».

A cette occasion, aura lieu le premier concours de dessin et de coloriage en collaboration avec Caran d'Ache pour les enfants. Un espace leur sera dédié, où ils pourront dessiner, colorier et échanger avec toutes les couleurs, dont le rouge et le blanc qui symbolisent ce top combo. Pas loin d'une centaine de boîtes de crayons de couleur seront à gagner, et une boîte de crayons Prismalo pour le grand gagnant du concours. Venez vivre avec nous ces instants magiques et peut-être trouverez-vous l'inspiration avec l'exemple de sinistre qui suit.

### Chère Mobilière,

Je suis arrivée au gymnase par la voie du yoga. La veille, quand j'ai franchi la salle de gymnastique, il m'a semblé pénétrer aux Pays des Merveilles. Beau parquet, miroirs

majestueux, tapis de sol, engins de toute sorte, musique entraînant et jeunes gens en justaucorps dernier cri. La Nadia Comăneci qui sommeillait en moi s'est réveillée d'un coup. Jusqu'à cet instant, l'équation gymnase était égale à déprime. La conversion inattendue est donc arrivée pile quand j'ai mis les pieds dans cet espace flambant neuf qui accueillait la crème de la crème de la jeunesse genevoise.

Un type aux biceps explosifs s'est approché de moi et est parti dans un sermon introductif et encourageant à propos de la gymnastique. C'était un coach personnel - disait-il - et il pouvait m'aider à trouver le programme d'entraînement adapté à mes besoins. On a passé en revue tous les appareils de torture possibles. Ma curiosité a été attirée par un truc avec deux barres qu'il fallait empoigner, genre bâtons de ski, et qu'il fallait actionner comme des leviers d'avant en arrière. C'était un croisement entre le ski de fond et les vendanges. Des vendanges

de fond - pas sûre que cela soit un bon mot - je n'étais pas convaincue, mais j'ai quand même essayé. En somme, ça donnait l'impression d'être en train de marcher dans la neige ou d'écraser du raisin avec les pieds. Sauf que ce n'était pas du raisin que j'écrasais, mais mon téléphone portable qui, dans un excès de zèle inconsidéré, était tombé par terre. En constatant les dégâts, je ne voulais plus rien faire. Dépitée, je voulais juste rentrer chez moi et me laisser aller spontanément à mes pulsions «lézardo-narcissiques».

### Assurance casco ménage

Dans le cadre de la garantie casco ménage, la Mobilière couvre les téléphones portables en cas de détériorations dues à un facteur extérieur et survenant de manière soudaine et imprévue. Dans cet exemple de sinistre, l'appareil endommagé est donc bien assuré. ■